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HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 
 

GOBIERNO MUNICIPAL 
 

2020 – 2024 
 

“TRABAJANDO PARA TI” 
 

ACTA DE ASAMBLEA    
                                                                                                                   

SEPTUAGÉSIMO OCTAVA SESIÓN EXTRAORDINARIA 

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA) 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELABARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, A CELEBRAR LA SEPTUAGÉSIMO OCTAVA SESIÓN EXTRAORDINARIA EL DÍA 16 DE AGOSTO 

DEL PRESENTE AÑO. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 19:00 HRS., EN EL SALÓN DE CABILDO “CESÁREO ENCISO” 

UBICADA EN EL PALACIO MUNICIPAL CON DOMICILIO EN PLAZA PRINCIPAL S/N CENTRO, ZEMPOALA, 

HIDALGO. MUCHO AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU 

PUNTUAL ASISTENCIA. ATENTAMENTE. MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

 

1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. 
 
2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA, POR LO TANTO, 
LOS ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE 
RETIREN DE MANERA ANTICIPADA. 
 
3.- ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROTOCOLO DEL 3ER INFORME DE 
GOBIERNO.  
 
4.- CLAUSURA DE LA SESIÓN.  

ACUERDOS 

PRIMERO.- EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA, 

PASA LISTA DE ASISTENCIA C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, SINDICA, PRESENTE, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESENTE, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, PRESENTE, LIC. CRISTHIAN 

RUÍZ DEL VALLE, PRESENTE, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

PRESENTE, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, PRESENTE,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, PRESENTE,   
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ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, PRESENTE, LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, PRESENTE, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, PRESENTE, JUANA AGUILAR VARGAS, PRESENTE, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, 

PRESENTE. SE ENCUENTRAN PRESENTES 13 INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA.  

SEGUNDO. - USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA COMENTA , POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL.  

 
  
TERCERO. -  USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 
EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU 
CASO APROBACIÓN DEL PROTOCOLO DEL 3ER INFORME DE GOBIERNO.   
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: PRECISAMENTE EL TEMA ES PARA EL INFORME, LA VEZ PASADA LES COMENTE LA 
PROPUESTA PARA EL 15 DE SEPTIEMBRE A LAS 05:00  DE LA TARDE, EL LUGAR LA SALA DE CABILDO, QUE 
REQUERIMOS, PRÁCTICAMENTE LA MESA, LAS SILLAS, LA MAMPARA PEQUEÑA QUE VA ARRIBA DEL 
ESCUDO DE ARMAS, UN ARREGLO DE FLORES, EL PÓDIUM, EL CIRCUITO CERRADO PARA LA 
TRANSMISIÓN NADA MÁS Y AQUÍ LAS PERSONAS MEDIANTE LAS REDES SOCIALES, EL TEMA DEL COSTO 
DEL INFORME ES EL DISEÑO, EL COSTO DEL PROYECTO AUDIO VISUAL ES DETERMINADO, LA IMPRESIÓN 
EN OFFSET DEL LIBRO CON 250 PAGINAS COLOR DE PAPEL COUCHE DE 135 GRAMOS Y PASTA GRUESA 
TAMAÑO CARTA DE 300 GRAMOS, DISEÑO EDITORIAL, DISEÑO DE ESTUCHE DE LIBRO EN MADERA CON 
CAPA DE CRISTAL, CON UNA IMPRESIÓN V, MEMORIA USB ROTULADA CON EL INFORME QUE CONTENDRÁ 
EL ARCHIVO DIGITAL, CANTIDAD 16 PIEZAS, PARA CADA UNO DE USTEDES LOS INTEGRANTES DE LA 
ASAMBLEA, UNA QUE SE QUEDA DENTRO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL Y LA OTRA QUE SE ENTREGA 
AL REPRESENTANTE DEL GOBERNADOR, INCLUYE TAMBIÉN FOTOGRAFÍA PROFESIONAL DEL CABILDO E 
INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO, LA PRODUCCIÓN Y POST PRODUCCIÓN DE 40 FOTOGRAFÍAS DE 
CADA UNA DE LAS ÁREAS, EL COSTO DE $150,000.00 MAS IVA , INCLUYE ACOMPAÑAMIENTO POR PARTE 
DEL DISEÑADOR Y EDITORIAL PARA DAR SEGUIMIENTO AL PROYECTO CON DOS  VISITAS SEMANALES EN 
EL MUNICIPIO. 
APARTE SE TIENE LA PROPUESTA DE  REALIZAR UN VIDEO INFORME PARA ENTREGÁRSELOS A LA 
PRESIDENCIA MUNICIPAL, SE PROPONE LA ELABORACIÓN DE UNA PRODUCCIÓN AUDIOVISUAL, EN 
DONDE SE ESPECIFIQUE LAS OBRAS DE MAYOR IMPACTO QUE SE REALIZARON A LO LARGO DEL AÑO, 
INCLUYENDO TESTIMONIALES POR PARTE DEL PRESIDENTE MUNICIPAL, ASÍ COMO DATOS DUROS DE 
CADA OBRA, LOS LUGARES DONDE SE REALIZARON Y EL IMPACTO QUE TUVO EN LA POBLACIÓN, CON 
UNA DURACIÓN DE 30 MINUTOS MÁXIMO, EL PRESIDENTE MUNICIPAL SALDRÁ EN UN CUADRO 
DESCRIBIENDO DE MANERA GENERAL LAS ACCIONES QUE SE LLEVARON A CABO A LO LARGO DE SU 
GESTIÓN MUNICIPAL, CAMBIANDO DE LOCACIÓN DE ACUERDO A CADA RUBRO DEL PRESENTE, QUE 
IMPLICA, LA PRODUCCIÓN AUDIOVISUAL INCLUYE PRE PRODUCCIÓN, SÍNTESIS DE INFORMACIÓN, 
ELABORACIÓN Y DISEÑO DE GUION, IDEAS CREATIVAS, STORY WORD, ESCAURI, PRODUCCIÓN, 
LEVANTAMIENTO DE IMÁGENES CON CÁMARAS CINEMATOGRÁFICA, ESCENOGRAFÍA, ILUMINACIÓN, 
GRABACIÓN DE TESTIMONIALES CINEMATOGRÁFICOS TELEPRONTER, CATERING, VUELO DE DRONES DE 
CALIDAD 2.7, ILUMINACIÓN Y AMBIENTACIÓN, LA POST PRODUCCIÓN, ANIMACIÓN, LOGOS DE 3D, 
ANIMACIONES DE 50 FOTOGRAFÍAS, EDICIÓN, SUBTÍTULOS, MUSICALIZACIÓN, CORRECCIONES DE 
COLORES, EFECTOS VISUALES, SELECCIÓN DE MATERIAL, CREACIÓN DE CAPSULAS INFORMATIVAS; EL 
VIDEO LA PROPUESTA TIENEN UN COSTO DE $165,000.00  MAS IVA, EL COSTO TOTAL PARA TODO EL 
INFORME LOS 16, EL VIDEO ES DE $315,000.00 MÁS IVA, APARTE LOS GASTOS MENORES QUE LES 
COMENTÉ HACE UN MOMENTO QUE ES EL CIRCUITO CERRADO, EL MOBILIARIO, LAS SILLAS DE AQUÍ DEL 
CABILDO, LA MAMPARA, EL ARREGLO FLORAL Y EL PÓDIUM PARA EL EVENTO, ESO ES NO HAY CATERIN 
NO HAY NADA, NADA MÁS AGUAS YO CREO. NO SE SI ALGUIEN TENGA ALGUNA DUDA ASÍ DE SENCILLO 
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ASÍ DE AUSTERO, EL TEMA CARO ES LA PRODUCCIÓN Y EL TEMA DE LAS IMPRESIONES, SI USTEDES 
MANIFIESTAN SIN VIDEO NO HAY PROBLEMA SIN VIDEO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ PREGUNTA: AL REPRESENTANTE DE 
GOBERNACIÓN NO LE INVITAS UN BOCADILLO O ALGO ASÍ. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: QUE NO SE QUEDA PORQUE ES 15 DE SEPTIEMBRE. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: PUES YO DIGO QUE SI HAYA 
BOCADILLO PRESIDENTE, ALGO MEXICANO AQUÍ ADENTRO PARA LOS QUE ESTEMOS. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: LA VERDAD ES 
QUE A MÍ EL VIDEO SE ME HACE MUY CARO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: A MI SE ME HIZO BARATO. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARIA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: DIGO YO NO 
TENGO CONOCIMIENTO DE ESTO, PERO.  
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: A MI SE ME HIZO MUY BARATO EN CUESTIONES DE LA PRODUCCIÓN Y TODO LO QUE 
REALIZAN, PORQUE ES UN TEMA DE UN VIDEO PROFESIONAL, ME DICE PUES TU PUEDES HACER EL VIDEO 
COMO LOS QUE HACE PEDRO Y SE VE LA DIFERENCIA, INCLUSIVE LE COMENTÉ AL DE HERO SELFIES 
PRODUCCIONES, INCLUSO LE COMENTÉ PARA QUE VINIERA A PONERLO Y ME DICE MAÑANA VOY A LA 
UNA DE LA TARDE SE LOS PUEDES PONER Y MOSTRARLE ALGUNO DE LOS EJEMPLOS DE LOS QUE PUEDO 
PRODUCIR, YO EL TEMA DEL VIDEO QUE ME PROPONE ES PARA REDES SOCIALES, PARA QUE TENGA 
ALCANCE PARA LA POBLACIÓN, PORQUE ME DABA OTRO TEMA DE UNA REVISTA, APARTE DE ESO ME 
ESTABA PROPONIENDO UNA REVISTA DE DIEZ MIL REVISTAS DE 40 HOJAS CON UN COSTO DE $200,000.00, 
POR LAS IMPRESIONES, ENTONCES LE DIJE REALMENTE LE TENEMOS QUE DAR LA INFORMACIÓN A LA 
CIUDADANÍA PERO EL VIDEO LO PODEMOS ESTAR TRANSMITIENDO EN LA PANTALLA TODO EL TIEMPO, 
PODEMOS MANDÁRSELO A LA GENTE POR MEDIO DE WHATSAPP, POR REDES SOCIALES  Y NO SE 
ABURREN DE QUE ME ESTÉN ESCUCHANDO A MI DOS HORAS, DOS HORAS HABLANDO LO MISMO, EL 
INFORME LA LOGÍSTICA DE ESTE ES UN TEMA DE TRABAJO DE LO QUE ESTÁ REALIZANDO EL 
GOBERNADOR, EN CUESTIONES DE TIEMPO E INTERACTIVIDAD CON LA GENTE, YO DOY LA BIENVENIDA, 
HACEMOS TODO EL PROTOCOLO DEL INFORME, DOY LOS AGRADECIMIENTOS Y LE DIGO A 
CONTINUACIÓN SERÁ PRESENTADO EL INFORME  APARTE O LA INFORMACIÓN RESPECTO AL 3ER 
INFORME DE GOBIERNO, SE CORRE EL VIDEO Y AL MISMO TIEMPO SE CORRE EN REDES SOCIALES AL 
FINAL DEL VIDEO SE DA LAS GRACIAS Y YA SE ACABÓ. EL INFORME TENDRÍA UNA DURACIÓN 
APROXIMADAMENTE DE UNA HORA O UNA HORA Y CUARTO MÁXIMO  DE ACUERDO SI  LO HACEMOS EN 
ESTA MECÁNICA DIFERENTE PORQUE LA VEZ PASADA TARDE CASI DOS HORAS LEYENDO Y TANTO PARA 
LA GENTE QUE ESTÁ AQUÍ, COMO PARA MI, YO YA ESTABA HASTA CANSADO DE LA GARGANTA Y 
ESTRESADO PORQUE LLEGA UN MOMENTO EN QUE TODOS ESTÁN ASÍ Y YA NO CAPTAS LA ATENCIÓN YA 
NO SE QUE DECIR Y HOY ME TRAEN ESTE TEMA DE PRODUCCIÓN Y ES ALGO QUE ES HASTA PARA SEGUIR 
DANDO A CONOCER POR DOS O TRES MESES.. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: ALGO MÁS DINÁMICO Y 
AUDIOVISUAL. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: Y APARTE INCLUYE LETRAS PARA QUE LA GENTE LO VAYA VIENDO AUDIOVISUAL, NO TRAIGO 
EL LINK PERO SI GUSTA MAÑANA LE TRAIGO LOS QUE HA HECHO, CON MUCHOS EJEMPLOS DE LOS 
INFORMES, ES UN TRABAJO DE CALIDAD, INCLUSIVE YO NO TENIA ESTA PROPUESTA ME HABÍAN TRAÍDO 
OTRA PROPUESTA DONDE NADA MÁS ERA LA IMPRESIÓN DEL PURO INFORME Y LAS REVISTAS CON UN 
COSTO APROXIMADO DE $200,000.00, PERO PLATIQUE CON VARIOS PRESIDENTES ME DICEN CAMBIA EL 
TEMA Y CREO QUE ES MÁS DINÁMICO  Y MÁS INTERACTIVO EL TEMA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: INCLUSIÓN PRESIDENTE, 
LENGUAJE SEÑAS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE:  NECESITO CHECARLO, PERO PROBABLEMENTE SI PUEDE HACER EL LENGUAJE DE SEÑAS, 
CUANTO PODÍA AJUSTAR EL TEMA DE UN VIDEO CON SEÑAS. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PERO AQUÍ HAY 
VARIAS PERSONAS QUE HABLAN EL LENGUAJE DE SEÑAS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: LO PODEMOS TRAER PARA QUE ESTE DENTRO DEL INFORME GRABANDO Y EL CUADRITO 
QUE LO ESTÉN TRANSMITIENDO. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: EN LA MISA TODOS 
LOS DOMINGOS ESTA ESA PERSONA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
PREGUNTA: QUIEN ES. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO RESPONDE: AQUÍ CON EL 
PROFESOR ISRAEL. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: SI NO ESTA, EL HIJO QUE TIENE 
LAS CARNITAS AQUÍ DE LOS ISLAS. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: ELLOS TRES ESTÁN 
CON EL LENGUAJE DE SEÑAS DICIENDO LA MISA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA:  INCLUSO LA PERSONA PUEDE VENIR EL DÍA DEL INFORME, SE PONE PARA LA PANTALLA DEL 
LENGUAJE SEÑAS Y EL VIDEO NO ES NECESARIO IR PORQUE EN EL VIDEO LLEVA DONDE SE HABLA VA 
ESCRITO.  
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: JESÚS, EL ASPECTO DE 
INVERSIONES EN LOS DIFERENTES SECTORES DE LA ECONOMÍA NO SERIA INTERESANTE QUE 
MENCIONARAS CUANTO HAS INVERTIDO EN CULTURA, EN EDUCACIÓN Y TODO ESE ROLLO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: INCLUSIVE EL LIBRO VA MÁS ANALÍTICO Y LO QUE PRETENDEN ESTE VIDEO ES QUE SEA MÁS 
DINÁMICO, MÁS RESUMIDO Y DE CADA UNO DE LOS TEMAS, TODAVÍA MAÑANA QUEDO DE VENIR A LA UNA 
YO LE DIJE NO AGUÁNTAME TODAVÍA NO LO CHECO HASTA QUE LO PONGAMOS A CONSIDERACIÓN, SI 
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LES PARECE BUENA IDEA PUES PODEMOS GENERAR ESE TEMA DE COMUNICACIÓN A LA CIUDADANÍA Y  
SI NO, NADA MÁS SERIA LO DEL LIBRO, LO QUE ESTA CASI EN TODAS LAS IMPRENTAS E INCLUSIVE ESTÁ 
POR DEBAJO DE LOS COSTOS DE LAS IMPRENTAS   Y TIENE UN TEMA ESTÁNDAR DE TODOS LOS 
MUNICIPIOS Y PUES TAMPOCO LE PUEDO DECIR PUES LE AUMENTAS ALGO $300,000.00 O $400,000.00 
PUES NO, PORQUE VA UN TEMA ESTÁNDAR  CON EL GOBIERNO DE LAS EDITORIALES QUE ESTÁN 
IMPRIMIENDO ESTO, ES UN TEMA MÁS EN CUESTIÓN DE COMUNICACIÓN Y AHORITA ESTA EMPRESA 
CREO YA TIENE CINCO MUNICIPIOS, ENTONCES  POR ESO YA ES MI PREMURA DE VAMOS A SACAR EL 
INFORME. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PRESIDENTE $315,000.00 MÁS 
IVA, NOS VIENE SALIENDO COMO EN $350,000.00. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: MÁS O MENOS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: MÁS LOS OTROS GASTOS: 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: SI LOS GASTOS QUE INCLUYEN EL CIRCUITO CERRADO, EL MOBILIARIO, LO MANIFIESTO 
TODAVÍA NO TENGO EL COSTO DE LAS MESITAS, APENAS LO ESTOY CHECANDO NO 
CREO QUE SEAN TAN CARAS, LA MAMPARA ES EL CUADRITO QUE COLOCAMOS ARRIBA DEL ESCUDO DE 
ARMAS, EL TEMA DEL ARREGLO FLORAL Y EL PÓDIUM Y PROBABLEMENTE EL LOGOTIPO QUE LE 
PONGAMOS AL PÓDIUM DEL 3ER INFORME Y UNA LONA QUE PONGAMOS EN LA ENTRADA DE 3ER 
INFORME, TAMBIÉN VAMOS A AGREGAR ALGUNAS INVITACIONES PARA DARLES EL LINK EN CUESTIONES 
DE LAS REDES SOCIALES PARA TRANSMITIRLO Y VAMOS A TRATAR DENTRO DE LA INVITACIÓN POR 
MEDIO DEL CÓDIGO QR PONER EL VIDEO PARA SUBIRLO A REDES SOCIALES. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PRESIDENTE ES UN COSTO 
EXCESIVO, $8,000.00 CASI SALE CADA LIBRO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: SI, USTED ME DICE SI NO QUIERE UN CUADERNILLO LO CANCELAMOS, NADA MÁS EL QUE ES 
PARA LA PRESIDENCIA Y PARA EL GOBERNADOR Y SI NO QUIERE EL CUADERNILLO CANCELO EL SUYO. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: O CUADERNILLOS MAS 
SENCILLOS, $8,000.00 POR CUADERNILLO ES MUCHO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: ES UN INFORME, ES LA HISTORIA QUE SE QUEDA, USTED ME DICE SABES QUE, YO NO QUIERO 
MI CUADERNILLO YO LO VOY BAJANDO NO TENGO PROBLEMAS EN CUESTIONES DE LOS COSTOS, PUEDE 
TENER UN CUADERNILLO, UN LIBRO PUES X, ME TRAEN COSTOS HASTA DE $50,000.00 O $60,000.00 PERO 
SE VE HASTA EL TRABAJO, LA DIFERENCIA EN CUESTIÓN DE UN INFORME. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: DEL LIBRO HAY QUE APRECIAR 
EL CONTENIDO, LA PASTA ES MUY BONITA PERO EL CONTENIDO, PERO $8,000.00 CASI POR CUADERNILLO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: ASI ESTÁN EN TODAS REGIDORA, INCLUSIVE HAY MÁS CAROS TODAVÍA, ME TRAJO 
COTIZACIONES DE $500,000.00 O $600,000.00. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: PUES MENOS PRESIDENTE Y 
LUEGO EL VIDEO $160,000.00. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: $165,000.00. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: O DEJAMOS LOS CUADERNILLOS 
QUE SE QUEDAN AHÍ Y EL VIDEO PODEMOS MEJORAR ALGO, EL VIDEO ES MUY BUENO MUY DIDÁCTICO, 
PERO AHÍ ES DONDE HAY QUE BUSCARLE OTRO COSTO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: NO ES DE BUSCARLE YO SI LE PUEDO DECIR ALGO, POR ESO LO PONGO A CONSIDERACIÓN 
DEL CABILDO, NO ES DE BUSCARLE, SI USTED DICE SABES QUE PRESIDENTE YO TENGO ESTA 
PROPUESTA Y TIENE LA SITUACIÓN QUE NOS VA A CUMPLIR UN TRABAJO DE CALIDAD,  BAJO LA 
SITUACIÓN DE QUE PODEMOS ENTREGAR UN VIDEO BIEN O BAJO LA SITUACIÓN DE QUE ENTREGUEMOS 
COSAS A MEDIAS, ES COMO ME DICE LOS CUADERNILLOS, TE PUEDO TRAER CON TAPA DE CRISTAL, 
IMPRESIÓN V, LE DIJE Y SI NO, PUES NADA MÁS TE VOY APAGAR EL 60%, INCLUSIVE YA LES MANDE LA 
INFORMACIÓN Y SI NO, YA ES TEMA DE EJERCER EL CONTRATO PORQUE EL AÑO PASADO CON LA 
PERSONA QUE CONTRATAMOS ERA CUARTO PARA LA HORA Y NO ME LLEGABA EL LIBRO, ES UN TEMA 
DE IMPRENTA, NO LES ENTREGUE EL DE USTEDES, SE LOS ENTREGUE DESPUÉS PORQUE NUNCA ME 
LLEGÓ EL LIBRO, EL ME GARANTIZA 
 
EL TEMA, ESTAMOS A 30 DÍAS ME DICEN, ESTAMOS EN TIEMPO PARA GRABAR EL VIDEO, ESTAMOS A 
TIEMPO PARA RESCATAR MUCHAS IMÁGENES, TOMAS Y FOTOGRAFÍAS, YO SI PONGO EL TEMA, PUDE 
HACER EL VIDEO CON PEDRO  O LO PUDE HACER CON MI ÁREA DE COMUNICACIÓN PERO VAN A SER 
COMO LOS VIDEOS QUE ESTÁN AHÍ LOS QUE ESTAMOS PRODUCIENDO EN LA PANTALLA PORQUE ELLOS 
PRODUCEN ESOS VIDEOS ES UN TEMA EN DONDE VAN POR ÁREAS, NI SIQUIERA ESTA COMPROMETIDO 
EL PUNTO, NO ES UN TEMA GLOBAL NI PROFESIONAL, EL VIDEO QUE TRANSMITIMOS DE PUEBLOS 
MÁGICOS ESE VIDEO ES PROFESIONAL, EL QUE SE ESTA TRANSMITIENDO EN LA PANTALLA NO LO HIZO 
EL ÁREA DE COMUNICACIÓN DE AQUÍ, LO HIZO UNA ÁREA QUE SE DEDICA. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: SI, CUANDO SALE EL 
GOBERNADOR. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: EXACTAMENTE, ESE ES PROFESIONAL, EL OTRO EL DE TURISMO QUE REALIZARON DE 
PROMOCIÓN A PUEBLO MÁGICO ES PROFESIONAL, LOS OTROS LOS QUE VEMOS DE LAS OBRAS ESOS SI 
SON. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: PERO NO SE VEN MAL 
PRESIDENTE, BUENO YO PROPONGO CUADERNILLO SI ESTOY DE ACUERDO Y EL VIDEO NOS VAMOS CON 
LA PRODUCCIÓN DE AQUÍ DE COMUNICACIÓN Y CON PEDRO QUE TIENE MUY BUENOS VIDEOS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. PEDRO VERA INTEGRANTE DEL ÁREA DE COMUNICACIÓN RESPONDE: NO 
REGIDORA LO QUE PASA QUE LOS VIDEOS QUE NOSOTROS REALIZAMOS SON VIDEOS INSTITUCIONALES 
CON CÁMARAS COMO ESTA Y LAS CÁMARAS QUE TRAEN ELLOS SON CÁMARAS DE ESTILO DE CINE QUE 
SE PUEDE HACER ALGO EMBELLECER MAS AL MUNICIPIO Y A LAS DIFERENTES DIRECCIONES, LO QUE 
NOSOTROS HACEMOS SON DE OBRAS  PERO POR EJEMPLO ELLOS HACEN MÁS COSAS QUE PODRÍAN 
SALIR EN ESE VIDEO UN POCO MÁS PRODUCIDO, PROFESIONAL, LOS DE NOSOTROS SON 
INSTITUCIONALES, ES LA DIFERENCIA. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: YO CREO QUE 
SI ESTA ELEVADO, YO TAMBIÉN LO CONSIDERO ELEVADO PERO ES UN EVENTO IMPORTANTE, TAMPOCO 
PODEMOS MENOSPRECIAR EL TRABAJO QUE SE HA HECHO DURANTE UN LARGO TIEMPO, YO CONSIDERO 
QUE SI TENEMOS QUE METERLE CALIDAD PORQUE ES LA HISTORIA QUE SE QUEDA DENTRO DEL 
MUNICIPIO, NO ES CUALQUIER EVENTO, YA ESTAMOS A UN CIERRE REALMENTE Y SI LO HEMOS HECHO 
BIEN YO CREO QUE TENEMOS QUE MEJORAR CADA DÍA, SI LO VUELVO A REITERAR ES UN PRECIO 
ELEVADO SI, YA NO ES NADA BARATO, YO NO SE EN COSTOS SI ESTA DEMASIADO ELEVADO O EXACTO 
PERO YO CONSIDERO QUE SI TENEMOS QUE DARLE LA CALIDAD AL INFORME, LA IMPORTANCIA, EL 
TIEMPO QUE SE HA DEDICADO, TODO EL CONTENIDO QUE TRAE, ESO A MI PUNTO DE VISTA YO PEDIRÍA 
QUE SÍ.  
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: CINCO PUNTOS, UNO QUE 
SE CAMBIE EL PUNTO QUE DICE ANALIZAR, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL 3ER INFORME 
DE GOBIERNO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: NO ESO NO ES, LO PUSE ASÍ REGIDORA, NO PUES NO VAMOS NI ANALIZAR NI DISCUTIR.   
 
SE ACUERDA QUE SE CAMBIA EL PUNTO POR LA APROBACIÓN DEL PROTOCOLO DEL 3ER INFORME  
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: EL DOS LA VENTILACIÓN DE 
AQUÍ DE ESTE LUGAR, PORQUE ESE DÍA ESTÁBAMOS ASÁNDONOS. 
 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: PERDÓN REGIDOR AHORITA PARA QUE SIGAS VAMOS A CAMBIAR EL COLOR DE AHÍ Y VAMOS 
A METER DOS EXTRACTORES DE AIRE. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: COLOR VINO PRESIDENTE. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: YA ESTA VINO NO REGIDORA, SI ES VINO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: TRES, EL NÚMERO DE 
PERSONAS QUE SE CONVOQUE MAS A GENTE DE FUERA Y CON MUCHO RESPETO A LOS COMPAÑEROS 
DIRECTORES, PERO SI ES MEJOR A LA GENTE DE FUERA, DARLES LAATENCIÓN A LOS DELEGADOS, 
COMISARIADOS, LOS DIRECTORES DIARIO ESTÁN AQUÍ, YO SE QUE HAN TRABAJADO PERO LAS 
AUTORIDADES DEL MUNICIPIO TAMBIÉN DEBEN ESTAR. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: INCLUSO YO PENSABA HACER LA INVITACIÓN DIRIGIDA A LOS DIPUTADOS ME PIDIERON 
VARIOS, NOSOTROS, UN FAMILIAR POR CADA UNO Y CON ESO YA LLENAMOS CABILDO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ES MI PROPUESTA PEDIR 
QUE VINIERAN LOS DELEGADOS, CHECAR LA VENTILACIÓN DE LOS BAÑOS PORQUE A ESAS HORAS 
LLEGA EL OLORCITO HASTA ACÁ Y DA MALA IMAGEN PARA TODOS E ILUMINACIÓN, A ESTAS HORAS QUE 
SON LAS 5 O 6 NO SE VE BIEN, PARA QUE TENGAN UNA BUENA IMAGEN LAS PERSONAS QUE ESTÁN 
GRABANDO ES MUY BAJA ESTA ILUMINACIÓN Y PARA UNA GRABACIÓN Y PRODUCCIÓN ES MUY BAJA. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: INCLUSIVE LO QUE SE PRETENDE CON EL VIDEO YO NADA MÁS HABLO MÁXIMO 10 MINUTOS 
DE AGRADECIMIENTO A LA PRESENTACIÓN Y AL PROTOCOLO Y YA TODO GIRA EL VIDEO Y YO 
AGRADEZCO, ESE VIDEO LO SUBIMOS A TODAS LAS REDES Y ASÍ QUEDA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PERO LA ILUMINACIÓN SI 
ES IMPORTANTE, QUE LOS TÉCNICOS DIGAN QUE TANTO FALTA DE ILUMINACIÓN A LO MEJOR ELLOS QUE 
SE DEDICAN A LA FOTOGRAFÍA YA QUE ELLOS SON LOS EXPERTOS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: EL AÑO PASADO EN LO 
PERSONAL CREO QUE EL ESPACIO ERA MAS CONSIDERABLE, CREO QUE SI DEBES DE DARLE MÁS 
RELEVANCIA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: O LO HACEMOS ALLÁ BAJO, COMO USTEDES DIGAN. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: A LO MEJOR UN ESPACIO 
MÁS AMPLIO O RENTAR UN SALÓN, CREO QUE DEBES DARLE MAS RELEVANCIA A TU TRABAJO, A 
NUESTRO TRABAJO, QUE SI TENGAS MAS INVITADOS, QUE LE DES MÁS REALCE, BUENO ASÍ LO VEO YO, 
ES MI PUNTO DE VISTA, EN CUANTO AL VIDEO YO TAMBIÉN ESTOY DE ACUERDO QUE DEBE SER DE 
CALIDAD PORQUE SON COSAS QUE VAN A QUEDAR PARA TODA LA HISTORIA Y LA HISTORIA REALMENTE 
ES LA QUE NOS VA A JUZGAR  Y VA A QUEDAR AHÍ EL TRABAJO DE ESTE GRUPO DE PERSONAS QUE POR 
ASARES DEL DESTINO NOS TOCÓ DIRIGIR LOS DESTINOS DE ESTE MUNICIPIO, ENTONCES CREO QUE SI 
ES IMPORTANTE QUE SE LE DÉ LA RELEVANCIA QUE MERECE  Y QUE QUEDE EN LA HISTORIA FOREVER, 
ESE ES MI PUNTO DE VISTA. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLAVA COMENTA: YO CONSIDERO 
QUE SI SERIA IMPORTANTE QUE TOME EN CUENTA A LO DELEGADOS, COMISARIADOS, A LAS 
AUTORIDADES QUE 
 
SIEMPRE ESTÁN APOYANDO, EL ESPACIO SI TE DAS CUENTA SI ES MUY PEQUEÑO Y ESTAMOS HABLANDO 
DE UN EVENTO IMPORTANTE, VOLVEMOS A LO MISMO ES EL EVENTO QUE DEJA HISTORIA, SI TENEMOS 
QUE DEJARLO BIEN HECHO, PORQUE YO SIENTO QUE LE FALTA, PARA MI PUNTO DE VISTA OTRO LUGAR, 
LAS PERSONAS QUE FALTAN DE INVITAR HAY PERSONAS MUY IMPORTANTES QUE HAN APOYADO A ESTE 
PROYECTO QUE SE LLAMA ZEMPOALA. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: PRESIDENTE EL PRÓXIMO AÑO 
TODAVÍA EL 04 DE SEPTIEMBRE SERÍA EL ÚLTIMO INFORME. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: NO, ES ANTES, TIENE QUE SER EN AGOSTO, EL 04 DE SEPTIEMBRE SE  ENTREGA DEL MANDO 
A LAS 12 DE LA NOCHE AL OTRO GOBIERNO, ES ANTES TIENE QUE SER O A FINALES DE AGOSTO O A 
PRINCIPIOS DE SEPTIEMBRE, PERO AHÍ SE ENTREGA UN INFORME GLOBAL DE LOS CUATRO AÑOS DE 
GOBIERNO, AHÍ PODEMOS ENGLOBAR LOS CUATRO AÑOS DE GOBIERNO O TODO LO QUE SE HIZO, PERO 
AHORITA YO COMPARTO LA IDEA Y DE USTEDES, MI IDEA ERA HACERLO ALLÁ BAJO COMO SE HACE UN 
INFORME INVITANDO AL PUEBLO TRES MIL PERSONAS Y ESO HUBIERA SIDO MAS QUE EXCELENTE, SIN 
EMBARGO, PUES NO TERMINAN, APENAS YA COLOCARON DOS TRABES Y YA SE VE FORMA DE CUADRADO 
PERO NO TERMINAN, ENTONCES SI LO HACEMOS AQUÍ INVITAR A LOS DELEGADOS Y COMISARIADOS  LA 
MAYORÍA SON MIS AMIGOS YO ME LLEVO BIEN CON TODOS, LES HABLO A TODOS PERO NO VIENEN 
SOLOS, INCLUSIVE PONEMOS SILLAS PARA LOS DIRECTORES SON 40 CON LOS FAMILIARES PONEMOS 60 
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Y YA NO CABEN, DELEGADOS SON 83, MÁS LOS COMISARIADOS Y VIENEN ACOMPAÑADOS DE UNA 
PERSONA NUNCA VIENEN SOLOS, 200 AQUÍ DONDE LOS METO. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO ENTONCES BUSCAR UN 
LUGAR GRANDE. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: EN DONDE, LA ÚNICA FORMA ES LA CASA GRANDE Y EN LA CASA GRANDE NO LUCIÓ, SU 
LUCIÓ MÁS AQUÍ, EN LA CASA GRANDE NO CABEMOS, AL AUDITORIO YA NO LE QUIERO INVERTIR, LES 
VOY A PRESENTAR YA EN ESTOS DÍAS EL PROYECTO DEL MUSEO Y LES VOY A PRESENTAR 
APROVECHANDO EL TEMA UN PROYECTO DE UN MUSEO. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PRESIDENTE CONCLUYO LO DEL 
INFORME, PORQUE NO PONEMOS UNA CARPA MUY BONITA Y UNA PANTALLA GRANDE, PERO SI DARLE 
LA RELEVANCIA A LOS DELEGADOS QUE HAN ESTADO A FIN DE CUENTAS JUNTO A TODOS NOSOTROS, 
AQUÍ ABAJO, PERO CON UNA PANTALLA GRANDE. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: TENGO LO DEL 15, NO MIRE A LA PANTALLA YO PUEDO METER EL CIRCUITO CERRADO, AHÍ 
TENGO LA PANTALLA DEL ESCENARIO, INCLUSIVE ESTA PAGADA. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO PRESIDENTE POR ESO ES 
EL COMENTARIO DE LA VEZ PASADA, QUE EN PARTICULAR EL INFORME ES UNA DE LAS CEREMONIAS 
FORMALES Y RELEVANTES, ES UN CUMPLIMIENTO CONSTITUCIONAL Y ENTONCES A QUIEN LE TIENE QUE 
ENTREGAR ESE INFORME ES AL PUEBLO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: AL PUEBLO, ES POR ESO QUE MI TEMA ERA UNA REVISTA Y UN VIDEO. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: PERO QUIENES SON LOS 
AUXILIARES. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: PERO LE VOY A DECIR ALGO, A LO MEJOR ME LO VA A TOMAR USTED A MAL, YO LA INVITO A 
MI INFORME, BUENO LA INVITO A MI CUMPLEAÑOS, PERO NO LA DEJO QUE ENTRE A MI CASA A DARME EL 
ABRAZO, LA DEJO AFUERA Y A USTED LE ENCARPO EL PASTO Y ADENTRO NADAMAS METÍ A MIS AMIGOS, 
ENTONCES ASÍ ES LO MISMO, YO SIENTO FEO DE DECIRLES LE PONGO LA CARPA Y ALLÁ ELLOS, MEJOR 
LES DOY EL LINK Y QUE LO VEAN POR SU TELÉFONO. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO CON TODA LA ATENCIÓN 
PRESTADA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: PERO YO NO LES VOY A PODER DAR LA ATENCIÓN YO YA VOY A ESTAR ACÁ ARRIBA, NI MODO 
QUE ME BAJE A RECIBIRLOS O USTED O UN REGIDOR  Y CUANDO TERMINE EN LO QUE SACAMOS LA 
FOTO, EN LO QUE DESPIDO AL DEL GOBERNADOR, EN LO QUE DESPIDO A UN DIPUTADO ALGO, YA SE ME 
FUERON LOS DELEGADOS QUE ME VAN A ESPERAR , PARA LO QUE ME INVITO, ESO ES UNA ATENCIÓN O 
ESTOY CON ELLOS O DE PLANO LES DIGO DISCÚLPENME AQUÍ ESTA UNA INVITACIÓN NOS PUEDEN 
SEGUIR O CAMBIAMOS LA SEDE AL SALÓN DE LA CASA GRANDE O DE PLANO AQUÍ. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: PERO TAMPOCO CABEN. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL   
RESPONDE: ES QUE ES EL TEMA, ES MI ES MI 3ER INFORME DE GOBIERNO, HEMOS HECHO MUCHAS 
ACCIONES, OBRAS, HEMOS TENIDO CONTACTO CON LA GENTE YO SI LO QUERÍA HACER MASIVO  POR 
ENCIMA DE MUCHAS COSAS, UN EVENTO MASIVO DE AGRADECERLE A LA GENTE A LOS DELEGADOS, 
QUE VINIERAN A ESCUCHAR, SIN EMBARGO, PUES NO PUEDO, NO ES DE QUE NO PODAMOS, EN DONDE 
LO HACEMOS, USTEDES INDÍQUENME, NOS VAMOS A LA CASA GRANDE PUES NOS VAMOS A LA CASA 
GRANDE. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE COMENTA: EL 15 VA A SER MAS TARDE, 
SE PUSO LA CARPA PARA EL BAILE PREVIENDO EL TEMA DE LAS LLUVIAS, AL FINAL DEL DÍA LA CARPA 
QUE SE PONGA AQUÍ NO SABEMOS SI ESE DÍA VAYA A LLOVER Y PUEDA INCLUSO HASTA FUNCIONAR Y 
TENGA ESA DOBLE FUNCIONALIDAD Y TENGAMOS UN ESCENARIO AQUÍ VESTIRLO BIEN Y PUDIERA TENER 
UN POCO MÁS DE CAPACIDAD PARA QUE CUANDO SE TERMINE SE EMPIECEN A RECORRER. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: YO NO TENGO PROBLEMA, PUEDO TRANSMITIRLO HASTA CON LA PANTALLA DE AHÍ DEL 
MISMO AUDIO Y PONGO EL ESCENARIO VIENDO A LA PANTALLA Y PONGO EL VIDEO Y FALTA LA PANTALLA 
EN LOS REQUERIMIENTOS PARA QUE PUEDAN VER EL VIDEO TANTO USTEDES COMO LA GENTE QUE 
ESTÁ SENTADA, SON TRES PANTALLAS. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: IMAGÍNESE SI LA CARPA SE 
LOGRA Y BIEN PUESTA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: NO PERO NO CRISTHIAN NO ME DA TIEMPO DE QUITAR LA CARPA PARA EL 15, PROVOCO UN 
ACCIDENTE Y APARTE COMO UNA CARPA PARA EL 15, LA GENTE BAJO LA CARPA Y YO GRITANDO ARRIBA 
EN EL BALCÓN. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: DESDE UN PRINCIPIO Y DESDE 
EL PRIMER AÑO COMENTAMOS QUE ES UN EVENTO MUY IMPORTANTISIMO Y MAS AHORITA QUE YA 
LLEVAMOS CAMINO RECORRIDO Y ES DE PRESUMIR TODO LO QUE SE HA ESTADO HACIENDO,  MI IDEA Y 
MUY PARTICULAR ES QUE SE CAMBIARA EL DÍA Y QUE SE HICIERA COMO  LO DECÍAS PARA EL PUEBLO 
PORQUE ES AL QUE SE LE INFORMA, A MI LO QUE DECÍAS QUE SE HICIERA EN EL NUEVO AUDITORIO SI 
PERO NO QUEDO, BUENO NO QUEDA EN ESE TIEMPO, TENEMOS LA EXPLANADA SE PUEDE HACER HASTA 
EN LA EXPLANADA, PERO QUE FUERA OTRO DÍA PRESIDENTE, QUE NO SEA EL 15. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: SI FUERA EN LA EXPLANADA ME ELEVO EN COSTOS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ RESPONDE: PERO YO CREO QUE 
ESTARÍAMOS DE ACUERDO EN QUE SE GASTARA LO QUE SE GASTARA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: PERO AHORITA NO ME ALCANZA SI LO HAGO ALLÁ BAJO ES ENCARPADO, METER DOMOS Y 
TODO EL TEMA, AUDIOS PROFESIONALES, ILUMINACIONES, BAÑOS, ES UN TEMA MUY FUERTE, LO 
AHORRO MEJOR PARA TERMINAR EL AUDITORIO DE ALLÁ BAJO O ME LLEVO CASI DOS MILLONES DE 
PESOS EN ESO, ES UNA CARPA, SON DOMOS, BAÑOS, AUDIO, SON SILLAS Y CON ESOS DOS MILLONES 
CASI COMPLETAMOS PARA TERMINAR TODO LO DE ALLÁ BAJO, LO QUE ES COCINA, BAÑOS, PISOS Y 
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MIREN TAMPOCO QUIERO HABAR MUCHO EL TEMA  POR EL TEMA DE COMO VAN A TERMINAR LA OBRA, 
LA INTENCIÓN ERA HACER EL PROTOCOLO CONFORME LO MARCA Y LO ESTABLECE LA LEY AQUÍ Y EN 
OCTUBRE TODAVÍA PODEMOS INFORMAR A LA CIUDADANÍA Y SE CORRE EL TEMA DE INFORMACIÓN AL 
PUEBLO, ESTAMOS A TIEMPO DEL INFORME PERO NO CREO QUE TERMINEN EN OCTUBRE, NO SÉ, HAY 
QUE SER RAZONABLE A LO MEJOR PARA DICIEMBRE, LA FIESTA DE FIN DE AÑO AHI SI YA PODEMOS 
HABLAR DE CONDICIONES MÁS RAZONABLES, AHORITA YO LOS VEO Y YA NI LOS QUIERO FORZAR. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO PRESIDENTE, ES MUCHA 
SEGURIDAD PARA ESTARLOS PRESIONADO, PRESIDENTE PORQUE EN EL AUDITORIO NO, SI SE ARREGLA 
BIEN, SE PONEN SILLAS NO LA CLÁSICA QUE ES LA NEGRA Y SI NO, INCLUSIVE QUE LAS FORREN, SE VEN 
BIEN, PERO DE VERDAD COMO DELEGADO EL QUE SEA INVITADO AL INFORME CON OTRA PERSONA QUE 
VENGA Y SE LES DE LA ATENCIÓN.  
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: ESE ERA EL PUNTO DEL VIDEO TAMBIÉN Y DE SUBIRLO POR COMUNIDAD Y EL TEMA ERA IR 
POR COMUNIDAD.   
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO NO ES IGUAL PRESIDENTE, 
PORQUE CON EL PURO HECHO DE QUE TE INVITAMOS DELEGADO, ÉL VA A VER SUS GESTIONES. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: EL PATIO DE LA CASA GRANDE 
BIEN ILUMINADO ESTA MAS AMPLIO.   
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: TODO LO QUE LE QUEREMOS DAR Y ENALTECER A UN INFORME LO PIERDE EL AUDITORIO, 
TODO LO QUE MANIFIESTAN ES UN EVENTO SOLEMNE, ES UNA SESIÓN SOLEMNE, EN EL SALON DE LA 
CASA GRANDE NO SE ENTIENDE, NI SIQUIERA ES EL TEMA NOS MEJORAMOS EN ESO, YO SI ENTIENDO 
LAS SITUACIONES Y ACEPTO LAS IDEAS.  
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: Y LA CARPA TAMPOCO, AUNQUE 
CAMBIEMOS EL DÍA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: ES QUE EL TEMA DEL DÍA ES DE HASTA DOBLE GASTO PARA LA GENTE,  LA ROPA, ES UN 
GASTO DOBLE, DEJE EL GASTO, ES UNA PRESIÓN Y TRABAJO DOBLE,  HE HABLADO CON LOS 
COMPAÑEROS Y ME DICEN EN UN DÍA NOS REVENTAMOS Y ACABAMOS Y HASTA NOS DEJAS DESCANSAR, 
A QUE LES METO UN INFORME UN 08 DE SEPTIEMBRE SE ME VAN DE BORRACHOS TODOS  Y YA ME 
VIENEN LLEGANDO EL 12 O 13 TODOS MAREADOS Y PARA EL 15 ES OTRO SHOW Y MEJOR PREFIERO 
GENERAR UN DÍA DE ESTRATEGIA, UN DÍA  DE QUE ME AYUDEN ELLOS EN SU TIEMPO EL PUNTO Y EL 16 
VÁMONOS. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO EL 15 ES FIESTA NACIONAL, 
ES ALGO MUY DIFERENTE Y EL 16 EL GRAN DESFILE. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: PRESIDENTE 
YO TAMBIÉN ESTOY DE ACUERDO EN QUE DEBEMOS TENER UN EVENTO DE CALIDAD, QUE SE PRESUMA 
Y QUE SE LUZCA EL TRABAJO QUE HEMOS HECHO, TOTALMENTE DE ACUERDO PERO QUE NOS 
ASEGUREMOS QUE SEA UN EXCELENTE TRABAJO POR  ESE PRECIO YO SIEMPRE LO DIGO SI ES CARO 
QUE SEA BUENO, SOLAMENTE ESO Y TAMBIÉN COMPARTO QUE HAY MUCHA GENTE QUE QUIERE ESTAR 
PRESENTES Y QUE SI NO LOS INVITAMOS SE SIENTEN, PORQUE SI INVITAS A ÉL Y A MÍ NO,  CREO QUE SI 
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DEBEMOS BUSCAR UNA ESTRATEGIA Y VER LA MANERA DE INVITAR A LAS MÁS PERSONAS QUE SE 
PUEDAN A LAS MAS REPRESENTATIVAS PORQUÉ QUISIÉRAMOS QUE ESTUVIERAN TODAS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: EL TEMA ES QUE NO TENEMOS EL LUGAR CON LAS CONDICIONES PARA DAR UN EVENTO DE 
ESE TIPO, EL AUDITORIO NO TIENE LA ACÚSTICA, LOS BAÑOS YA DIERON LO QUE TENÍAN QUE DAR EN 
SU MOMENTO Y DIERON UN SERVICIO EXCELENTE, HOY BUSCAMOS UNA ESTRATEGIA, PROBABLEMENTE 
DICE OSCAR EL PATIO DE LA CASA GRANDE SE LE PONE LONA ARRIBA Y  NOS LLUEVE,OJALÁ QUE NO 
NOS VAYA CAER GOTERONES, IGUAL HAY QUE CUIDAR ESE TEMA, EL PATIO DE LA CASA GRANDE SI LE 
METEMOS LONA NO SE DONDE TENGA LA PENDIENTE DE LA LLUVIA. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: SI ES EL 15, PORQUE LO VIVI EL 
AÑO PASADO, MI FAMILIA QUERIA VENIR Y NO TANTO POR EL INFORME OBVIO, ELLOS QUERÍAN VENIR A 
DIVERTIRSE, NI ESTUVE CON MI FAMILIA DIVIRTIENDOME, PORQUE NO ES IGUAL, USTED LO ACABA DECIR, 
HAY LA PRESIÓN, LA TENSIÓN POR EL INFORME, Y LA FIESTA MEXICANA ES LA FIESTA MEXICANA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO CREO QUE YA SE 
PLATICÓ MUCHO Y YO DIGO QUE SI SE VEA EL TRABAJO DE CALIDAD, SABEMOS QUE LA IMPRESIÓN Y EL 
VIDEO ES CARO CUANDO ES DE CALIDAD, QUIEN SABE APRECIAR LA CALIDAD SE VA A NOTAR PERO SI 
QUEREMOS ALGO BARATO SI NOS VAMOS A ARREPENTIR, SÍ QUE SE CHEQUE BIEN Y QUE SE HAGA DE 
CALIDAD, QUE NO NOS PASE COMO EL TEMA DEL CIRCO  QUE FUE UN CIRCO  QUE QUEDÓ A DEBER 
CUANDO SE TRAJO PARA LOS NIÑOS, NO ERA DE LA CALIDAD QUE SE ESPERABA  O EL CARRUSEL, 
AHORITA ES PRÁCTICAMENTE EL ULTIMO INFORME YO CREO QUE EL OTRO YA CASI NI LO TOMA EN 
CUENTA LA GENTE PORQUE DICE  VIVA EL REY, MUERA EL REY, ENTONCES ESTE ES EL QUE DEBE DE 
LUCIRSE CON LA CALIDAD ADECUADA TANTO EL VIDEO, AUDIO, EL LIBRO Y EL LUGAR NO HAY 
CONDICIONES AHORITA PARA UN LUGAR, NO LO HAY, HAY QUE SER REALISTAS, ENTONCES HAY QUE 
ADAPTARSE A LO QUE SE TIENE, HAY QUE VESTIRLO BIEN, EL ESCENARIO Y SOBRE ESO HAY QUE IRSE. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: HAY DOS OPCIONES EL PATIO DE LA CASA GRANDE TAPADO CON UNA LONA PIDIENDO QUE 
NO LLUEVA O EL CABILDO, NO HAY MÁS.        
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS RESPONDE: LA CARPA NO SE PUEDE 
POR RESPETO A LA GENTE, HAY QUE TENER RESPETO O ESTAMOS NOSOTROS ALLÁ Y ELLOS ACÁ QUE 
SERÍA LO MAS ADECUADO, ES QUÉ SE PIERDE EL CONTROL Y EL AUDIO LA ACÚSTICA TODO SE PIERDE, 
NO SE PUEDE DAR Y SI LLUEVE VA A CORRER AGUA EN TODA LA PLAZA, NO HAY BAÑOS SUFICIENTES, 
CUANDO SE TENGA UN SALÓN ADELANTE, AHORITA NO HAY CONDICIONES. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PROPUESTA, QUE 
SEA AQUÍ LA RECEPCIÓN EN LAS CONDICIONES CON LAS QUE CUENTA EL CABILDO ADELANTE QUE SEA 
AQUÍ, PERO QUE NO ESTÉ NINGUNO DE LOS DIRECTORES EN EL PASILLO Y COMO BIEN DICEN TODOS 
LOS DÍAS ESTÁN Y CREO QUE SE LE PUEDE HACER LA INVITACIÓN A LOS DELEGADOS Y QUE ESTÉN AQUÍ 
AFUERA EN VEZ DE LOS DIRECTORES O DEFINITIVAMENTE DEJAR EL PASILLO POR QUÉ ESE DÍA LLEGÓ 
MUCHA GENTE DE LA PRENSA Y ELLOS BUSCAN UN ESPACIO, DE HECHO OCUPARON TODA ESTA PARTE 
DE ACÁ ATRÁS, INCLUSIVE YA NO SE ESCUCHÓ UNA BOCINA , NO SÉ SI DESCONECTARON LOS CABLES 
PERO NO SE ESCUCHABA, ENTONCES LIBERAR ESE ESPACIO, SIMPLEMENTE QUE SEA EL INFORME AQUÍ 
NADA MAS NO VA A TENER TANTA GENTE, INSISTO NO ES NECESARIO QUE ESTÉN TODOS LOS 
DIRECTORES, PUEDE ESTAR INCLUSIVE UN FAMILIAR QUE VENGA CON UN COMPAÑERO, DE HECHO A 
LAS PERSONAS A LAS CUALES INVITÓ TRAÍAN SI NO ME EQUIVOCO UNA O DOS PERSONAS QUE LOS 
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ACOMPAÑABAN, ENTONCES PUEDEN ESTAR EN LA PARTE DE ACÁ Y NO SE AGLUTINAN TODOS AQUÍ, ESA 
ES LA PROPUESTA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: EN LAS BODAS COMUNITARIAS 
SE METIÓ MUCHA GENTE, NO VAS A METER EL MISMO NÚMERO DE GENTE Y NO SE VA A VER TAN 
AMONTONADO. 
  
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: SE METIERON COMO 300 PERSONAS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA RESPONDE: HAY ESTA, SI METES LA MITAD 
SE VA A VER BIEN, CON 150 YA CABEN LOS DELEGADOS Y COMISARIADOS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: NO CREO PORQUE NECESITAS MESA, NECESITAS ESCOLTA, AHÍ NADA MÁS SE DEJÓ PASILLO 
PARA PASAR LA NOVIA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS COMENTA: Y EL AUDIO ES DIFERENTE 
Y CAMBIA TODO. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS COMENTA: YO CREO QUE SERÍA MEJOR 
AQUÍ Y SIN LOS DELEGADOS PORQUE SERÍAN MÁS QUE LOS DIRECTORES, CON NUESTRO FAMILIAR. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: MIRE YO LE VOY A COMENTAR ALGO A LO MEJOR DIFIERO MUCHO DE SUS COMENTARIOS, LA 
PRENSA VIENE PERO LA PRENSA QUIERE QUE LE PAGUE, ELLOS VIENEN Y AL OTRO DÍA ME DICEN, 
PRESIDENTE, YO VENGO, SÍ, PERO QUIERE UNA NOTA DE 9 DE 12 DE 15 O DE 20 Y LLEGAN LOS QUE 
QUIERAN, VIENEN HASTA VEINTE, NINGUNO VIENE GRATIS, ESOS VIENEN ASÍ, BUENO ESTÁ BIEN PARA 
DIFUNDIR EL TRABAJO DEL AYUNTAMIENTO; DEL OTRO LADO PUES SI INVITAR A LOS DELEGADOS Y A 
LOS DIRECTORES PORQUE LOS DIRECTORES SI ESTÁ BIEN QUE LOS TENEMOS AQUÍ PERO TAMBIÉN ES 
AGRADECER EL TRABAJO QUE REALIZAN DURANTE UN AÑO, EL TEMA QUE ESTEN PRESENTES ES EL 
TRABAJO QUE  HICIERON ELLOS YO NO LO HICE TODO, NI NOSOTROS HICIMOS TODO, ELLOS HICIERON 
EL TRABAJO DURANTE UN AÑO, UNOS HICIERON MÁS OTROS HICIERON MENOS, UNOS FRIO OTROS 
CALOR, OTROS DISQUE TRABAJARON,SIN EMBARGO, EL RESULTADO ESTÁ, ENTONCES LOS DIRECTORES 
SON UN ESLABÓN MUY FUERTE Y LOS DELEGADOS TAMBIÉN SON AUTORIDADES AUXILIARES, DICE 
OSCAR, VALE, EN LA CASA GRANDE EN EL PATIO, SE PUEDE ACONDICIONAR EL SALÓN PARA QUE LOS 
DIRECTORES PUEDAN ESTAR Y EL PATIO PARA QUE LAS AUTORIDADES AUXILIARES DEL MUNICIPIO Y 
COMISARIADOS PUEDAN ESTAR, PRÁCTICAMENTE ES DARLES UN PASE PERSONAL Y DECIRLES CASI 
CONFIRMA TU ASISTENCIA Y SI NO CONFIRMAS PUES LE DOY LA OPORTUNIDAD A OTRA PERSONA,  
ACONDICIONAR EL TEMA DE LA CASA GRANDE MEDIANTE SILLAS, ACONDICIONAR EL SALÓN SI SE PUEDE, 
NO PODRÍA OFRECERLES UN BOCADILLO PORQUE DONDE LO VOY A METER, SOLO QUE EN LA ESQUINA 
QUE TENGA AHÍ HACERME CABER CON UNA QUESADILLA YO CREO PORQUE NO SÉ QUÉ OTRA COSA 
PODER OFRECER, 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA RESPONDE: UN BOCADILLO QUE VAYAS 
PASANDO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: O ALGO COMO RECEPCIÓN COMO CUANDO HACEN UNA DEVELACIÓN,  ESA  PUEDE SER LA 
OPCIÓN, INCLUIR AMBAS PARTES, UN LUGAR UN POCO MÁS GRANDE PERO SI CAMBIA TODO, EL TEMA 
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DE UN SALÓN CAMBIA TODO, DESDE UNA LONA,  EL AUDIO, LA ILUMINACIÓN, AHORA ES 15 DE 
SEPTIEMBRE NO SÉ SI EL CONTADOR RAÚL LO ESTÉ OCUPADO, EL AÑO PASADO ME RENTO EL SALÓN 
PERO DESPUÉS LLEGÓ TODA SU FAMILIA, EL PATIO NOS DEJÓ TAMBIÉN HACER LA RECEPCIÓN Y  NO SE 
ESTUVIERON NI SIQUIERA MEDIA HORA Y SEGÚN ERA  QUE SE IBA A CONVIVIR, MEDIA HORA Y YA SE 
HABÍA TERMINADO, UNA HORA NO HUBO UN TEMA DE QUE VAMOS A CONVIVIR TERMINANDO EL INFORME, 
TODO MUNDO QUERÍA IR A CAMBIARSE YO CREO QUE PARA EL GRITO, REGIDORA YO LE PROPONGO 
ESTO Y LA GENTE TENDRÁ QUE ENTENDER, OPCIÓN UNA EL TEMA DEL CABILDO Y  LO VOTAMOS, ASÍ 
ESTAMOS EN EL TEMA DE TODO EL PROTOCOLO, OPCIÓN UNA AQUÍ, OPCIÓN DOS EN LA CASA GRANDE 
Y PODAMOS DECIR REGIDORA, QUIEN ESTÁ DE ACUERDO POR HACERLO AQUÍ, YO NO VOY A VOTAR. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: SOLO 
AGRADECERLE PRESIDENTE QUE SI EFECTIVAMENTE COMPARTO SU OPINIÓN, ES IMPORTANTE QUE 
ESTÉN LOS DIRECTORES PORQUE NOS GUSTE O NO MUCHOS DE ELLOS TRABAJAN TODO EL TIEMPO E 
INCLUSIVE SACRIFICAN SUS DÍAS DE DESCANSO, HORAS EXTRAS Y YO CREO QUE SERÍA UNA MANERA 
DE AGRADECERLES EL TRABAJO, SI ESTOY DE ACUERDO CON LOS DELEGADOS PERO SEAMOS 
HONESTOS MUCHOS NO VIENEN, EL MÍO NO VIENE, NINGUNO DE LOS DOS, PERO ESA ES DECISIÓN DE 
ELLOS, PERO YO SI AGRADEZCO QUE SE TOMEN EN CUENTA A LOS DIRECTORES Y A MÍ ME GUSTARÍA 
QUE SE HICIERA AQUÍ, DE ALGUNA MANERA CREO QUE ES MÁS CÓMODO, ESTUVIMOS MUCHO MÁS 
CÓMODOS QUE ALLÁ, NUESTROS FAMILIARES ESTABAN O ATRAS DE UN MURO O TODOS AMONTONADOS, 
NI VEÍAN.    
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PORQUE HICE EL 
COMENTARIO DE LOS DIRECTORES, SI BIEN ES CIERTO QUE SON PARTE ESENCIAL, ES POR EL ESPACIO. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: LO 
SOMETEMOS A VOTACIÓN OPCIÓN UNO U OPCIÓN DOS, EL PRESIDENTE NO VOTA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: NO PARA QUE YO NO INFLUYA Y ES MÁS ME VOLTEO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: NO PRESIDENTE, SIENDO ESTO 
TIENES QUE VOTAR ES UNA DECISIÓN DE CABILDO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: NO, ME REFIERO A LA DECISIÓN DE LA SEDE. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: POR ESO VOTO AL ÚLTIMO.  
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: BUENO VOTO AL ÚLTIMO, 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: YO OPINO LO SIGUIENTE, 
JESÚS TU ERES EL PERSONAJE CENTRAL DEL EVENTO, YO EN LO PERSONAL TE APOYO CON LA IDEA 
QUE TÚ TENGAS PARA QUE TÚ TE SIENTAS CÓMODO Y HACERLO DE LA MEJOR FORMA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE GRACIAS INGENIERO, PERO YO ESTOY DE ACUERDO EN LAS DOS OPCIONES, HACEMOS LA 
VOTACIÓN, PERO YO VOTO AL ÚLTIMO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: UNO ES CASA GRANDE Y DOS ES 
CABILDO. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ PREGUNTA: Y LUEGO CON 
DIRECTOR Y SIN DIRECTOR.    
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: NO SOLO ES POR SI SE MUEVE LA SEDE O NO.  
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: CADA UNO VA A DECIR CABILDO 
O CASA GRANDE, NO VA A SER OPCIÓN 1 OPCIÓN 2.  
 
MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, AQUÍ EN EL CABILDO. 
JUANA AGUILAR VARGAS, CABILDO 
ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, CABILDO 
LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, CABILDO  
ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, CABILDO   
SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, CABILDO 
NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, CABILDO 
JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, CABILDO 
LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, CASA GRANDE 
OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, CASA GRANDE 
MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, CABILDO 
PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, CASA GRANDE 
MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, CABILDO 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: CON 10 VOTOS A FAVOR SE 
DETERMINA QUE LA SEDE SERÁ EN CABILDO.  
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: PERO CUANDO TERMINEMOS EL TEMA DE ALLÁ ABAJO SI VAMOS A INVITAR AL PUEBLO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PUEDE SER LA 
INAUGURACIÓN. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: Y LES PODEMOS PASAR EL VIDEO DEL TERCER INFORME.  
 
USO DE LA VOZ DEL C. PEDRO VERA INTEGRANTE DEL ÁREA DE COMUNICACIÓN COMENTA: DE HECHO, 
EL VIDEO TIENE PRE PRODUCCIÓN, PRODUCCIÓN Y POST PRODUCCIÓN, LOS VIDEOS QUE HACEMOS 
NOSOTROS SOLO SON VIDEOS TOTALMENTE INFORMATIVOS PARA ALGUIEN QUE FUE A ESE EVENTO EN 
PARTICULAR, PERO ESTE EVENTO TIENE UNA PRE PRODUCCIÓN QUE ES LA CASA PRODUCTORA QUE 
VIENE AQUÍ A RECOGER TODO EL MATERIAL, LUEGO LO PRODUCE Y LUEGO LO POST PRODUCE CON 
EFECTOS MÁS PROFESIONALES. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: PERDÓN REGIDOR NADA MÁS PARA LA CONTESTACIÓN DEL INFORME, YO PLATIQUE CON LA 
REGIDORA ALE, PARA QUE ELLA PUEDA HACER LA CONTESTACIÓN DEL INFORME O SI ALGUIEN TIENE 
ALGUNA OTRA OPINIÓN, ELLA ME COMENTÓ QUE SI ACEPTA. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: A LA REGIDORA 
REYNA PARA QUE CONTESTE EL INFORME. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO NUEVAMENTE HAGO LA 
MISMA PROPUESTA DE HACE UN AÑO, QUE SE DÉ UN ESPACIO DE DOS O TRES MINUTOS POR CADA 
FRACCIÓN Y YA HAY UNA FRACCIÓN MAS QUE ES INDEPENDIENTE.  
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: LLEVAMOS A VOTACIÓN LAS DOS 
PROPUESTAS, IGUAL DECIMOS EL NOMBRE UNA PROPUESTA ES LA REGIDORA AYNE Y OTRA PROPUESTA 
ES LA REGIDORA REYNA Y LA PROPUESTA DEL REGIDOR ARMANDO QUE CADA FRACCIÓN PASE UN 
MINUTO. 
 
MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, ALEJANDRA 
PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, ALEJANDRA 
MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, ALEJANDRA  
OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, ALEJANDRA  
LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, REGIDORA ALEJANDRA  
JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, REGIDORA ALEJANDRA  
NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, REGIDORA AYNE  
SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, ALEJANDRA, REGIDORA AYNE  
ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, POR MI COMPAÑERA REYNA  
LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, POR MÍ Y POR MÍ  
ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, POR MI PROPUESTA  
JUANA AGUILAR VARGAS, POR ALEJANDRA  
MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, POR REYNA 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: CON 10 VOTOS A FAVOR, LA 
REGIDORA ALEJANDRA QUEDA COMO GANADORA PARA QUE CONTESTE EL INFORME, 3 VOTOS A LA 
REGIDORA REYNA Y 1 VOTO A LA PROPUESTA DEL REGIDOR ARMANDO; PROCEDEMOS CON LA VOTACIÓN 
DEL PUNTO EN GENERAL. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: LOS DEMÁS DE QUIEN LA 
ACOMPAÑE. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE:  SI LA COMISIÓN  
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: ME OFREZCO DE VOLUNTARIO, SI 
NADIE QUIERE. 
 
SE DEFINE QUE LA COMISIÓN ESTARÁ INTEGRADA POR LOS CC. REGIDORES JUANA AGUILAR VARGAS, 
OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA Y SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: PROCEDEMOS A LA VOTACIÓN EN 
LO GENERAL DEL PROTOCOLO DEL 3ER INFORME DE GOBIERNO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: AGREGANDO LAS PANTALLAS Y ALGO DE COMIDA.   
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA RESPONDE: SI SE AGREGA EL COSTO DE LAS 
PANTALLAS Y EL COSTO DE LOS BOCADILLOS.  
 
UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. 

REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A 

FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR. EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS 

A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORIA. 

 

CLAUSURA DE LA SESION 
 

 
CUARTO: USO DE LA VOZ DE LA PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA LA C. REGIDORA 
MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA Y 
NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR CONCLUIDOS LOS TRABAJOS   DE 
ESTA SEPTUAGÉSIMO OCTAVA SESIÓN EXTRAORDINARIA SIENDO LAS 20:00 HRS. DEL DÍA DIECISÉIS DE 
AGOSTO DEL AÑO 2023. 
 
FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON 
 
  MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ                                PATRICIA GUADALUPE GONZÀLEZ VILLALVA 
              PRESIDENTE MUNICIPAL                                                                SÍNDICA MUNICIPAL 
                 CONSTITUCIONAL 
 
MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS                                        OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA   
                                 REGIDORA                                                                                                  REGIDOR                                                                  

.     PRESIDENTA DE LA H. ASAMBLEA                                       SECRETARIO DE LA H. ASAMBLEA 
 
      LIC. CRISTHIAN RUIZ DEL VALLE                                                  JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA  
                      REGIDOR                                                                                        REGIDOR              
                      
ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ                                  NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ 
                         REGIDORA                                                                                   REGIDORA 
 
      SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ                                                   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          
                  REGIDORA                                                                                      REGIDOR           
  
      LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ                                                         ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS                
                  REGIDORA                                                                                         REGIDOR         
 
     JUANA AGUILAR VARGAS                                               MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO                       
                REGIDORA                                                                                        REGIDORA                                                                                                                               

 


